

5. JÉSUS DÉTRUIRA LES IMPIES.

Que dit Jésus du sort des méchants encore vivants lors de son retour ?

« CE QUI ARRIVA aux jours de Noé ARRIVERA DE MÊME aux jours du Fils de l'homme. Les gens mangeaient, buvaient, se mariaient, étaient donnés en mariage, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; LE DÉLUGE VINT et LES FIT TOUS PÉRIR. Il en sera comme au temps de Loth. Les gens mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, plantaient, bâtissaient, mais le jour où Loth sortit de Sodome, UNE PLUIE DE FEU ET DE SOUFRE TOMBA DU CIEL ET LES FIT TOUS PÉRIR. IL EN SERA DE MÊME LE JOUR OÙ LE FILS DE L'HOMME SE RÉVÉLERA. » — Luc 17.26-30

Ceux qui se sont obstinés à rejeter le salut que Dieu leur offrait ont en réalité prononcé leur propre sentence. Tandis qu'ils contemplent la gloire inexprimable du Christ, ils sont confrontés à leur péché et à leur indifférence. L'expérience est si pénible qu'ils crient aux montagnes et aux rochers : « Tombez sur nous, et cachez-nous loin de la face de celui qui est assis sur le trône, et de la colère de l'Agneau » (Apocalypse 6.16).

Les méchants préfèrent mourir plutôt que de se tenir sous le regard pénétrant de Jésus. Ils savent que la voix qui tonne du ciel leur a demandé avec tendresse d'accepter la grâce divine. Ceux qui se sont perdus à courir après l'argent, le plaisir ou le pouvoir comprennent maintenant qu'ils ont négligé la seule vraie valeur.

Quelle constatation accablante! Après tout, aucun d'entre eux n'était voué à la perdition, car Dieu « ne désire pas que le méchant meure » (Ézéchiel 33.11). Il ne veut pas